



Le déménagement du



Le transfert des services du **Centre Hospitalier de la MARTINIQUE** s'est déroulé du 11 Janvier au 01 Février 2017 par les équipes du **Groupe BERTON**.

Ce sont près de **7 500m<sup>3</sup>** de mobiliers et **2 100m<sup>3</sup>** d'équipements spécifiques qui viennent de prendre place dans le nouveau plateau technique du CHUM.

Ce **projet d'envergure** a détaché des moyens humains et techniques conséquent, puisque pas moins de **410 déménageurs** qualifiés ont été nécessaire à la bonne réalisation des déménagements.



Février 2017